
Mol Id 

ntrevista a Antonio Sánchez 

¡Que decida el pueblo! 
Pocos minutos después de 

uc concluyera el Pleno del 

itamiento, un redactor 

Comarca al Día, entre-

istó a Antonio Sánchez, 

oncejal por la CUII, que 

ue el portavoz de los que 

estaban de acuerdo con 

firma del convenio. 

IcAD.- ¿Podrías explicamos 

Irevemente las razones de 

oposición? 

. Sánchez,- La primera 

| s l a falta de información, 

[as extrañas prisas para 

lirmar este convenio. La 

legunda, es que con los 
[rimeros datos de que dis-

onemos no nos parece un 

[royecto acorde con los in-

ereses y necesidades del 

pueblo de Mollet. Finalmen-
n o s preocupa mucho el 

fue s e haya aceptado la po-

libilidad de actuación uni-

ateral de l a Generalitat 

no s e aprueba a plazo 

|ijo e s t e Plan General que 

N conforme con e s t e c o n -
f i o . 

¿Podrías aclararnos 
sto último? 

Me refiero al acuer-

sobre Planeamiento que 

îitenipla esta posible ac-

unilateral. A mí este 

me preocupa porque 

•'̂ce dar a entender que 

tíeneralitat estaría dis-

"«sta a llevar adelante, 

"̂ n̂os en parte, el pro-

inicial de Gallees. 

f equipo de Gobierno 

cedido a presiones de 

^neralitat. es conve-

niente que se sepa. Noso-

tros , estaríamos por no a-

ceptar estas presiones, ni 

a la idea de la Generalitat 

en urbanizar Gallees poco 

a poco, debe ser la Genera-

litat misma quien pague el 

costo político de tal medi-

da y no los Ayuntamientos. 

En este sentido, es lógica 

la actitud de Convergència, 

pero me resulta más difícil 

de entender a comunistas 

y socialistas. 

CAD.- ¿En qué crees que 

no es conveniente para Mo-

llet este acuerdo? 

A. S. — Por lo poco que se 

sabe de él, está claro que 

va a aumentar la densidad 

de hab i tante s de Mollet y 

que las contrapartidas son 

poco superiores a las míni-

mas exigidas por la Ley, 

e inferiores en algunos ca-

sos (5 He. para centros do-

centes cuando al menos ten-

drían que ser 5'6 He.)*. Por 

otro lado, la oferta de e-

quipamientos deportivos co-

marcales hace temer que no 

sean muy aprovechables para 

el pueblo y que están diri-

gidos a deporte de "élite". 

Los parques urbanos en el 

cementerio y "eis pinetons" 

ya son zonas no urbanizadas 

en la actualidad. La densi-

dad de población aumenta-

ría, como Bellavista reco-

noció aunque no coincidié-

mos en las cifras. 

A mi me gustaría que se 

hiciera público lo que le 

ha costado a la Generalitat 

y lo que va a cobrar por 

•la venta de solares y vi-

viendas . 

CAD.- ¿Qué haréis ahora? 

En primer lugar, pretende-

mos impugnar los acuerdos 

del Pleno del Ayuntamiento 

y para ello recabaremos el 

apoyo popular. Si esta im-

pugnación no va adelante 

y dentro de la discusión 

del Plan General pedimos 

un referendum de todo el 

pueblo de Mollet sobre la 

solución que este Ayunta-

miento está dando al pro-

blema de Gallees. No nepa-

mos la representatividad 

democrática del Ayuntamien-

to pero creemos que la de-

cisión sobre este tema con-

dicionará la vida de los 

molletenses durante mucho 

tiempo, por lo que es 

n^cesaiúo que nunca que se 

exprese directamente la vo 

del pueb;^o. 
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